

Marital Status		Did the deceased
<input type="checkbox"/> Unmarried	<input type="checkbox"/> Widower	marry after the
<input type="checkbox"/> Married	<input type="checkbox"/> Widow	date of the will?
<input type="checkbox"/> Divorced		

(Check) No Yes
 If "yes", why is probate being sought?
 Give details in attached schedule.

Is any witness to the will (or codicil) or the person signing for the testator or the spouse of such person a beneficiary?

(Check) No Yes If "yes", give details in an attached schedule.

Value of Estate

	Personalty	Real Property (Net)	Total
Include the value of all property that belonged to the deceased at the time of death, except real property outside New Brunswick.	\$	\$	\$

Insurance should be included only if it is payable to the estate. Do not include property held jointly and passing by survivorship.

If an executor named in the will is not an applicant, give explanation. Attach schedule if insufficient space.

Affidavits of Verification (Attach a separate sheet for additional Affidavits of Verification)

I, a trust officer named herein, make oath (or do solemnly affirm) and say:

- I am a trust officer of the corporate executor named in the will, am of the full age of nineteen years and am authorized to make this application.

État matrimonial		La personne décédée
<input type="checkbox"/> célibataire	<input type="checkbox"/> veuf	s'est-elle mariée après
<input type="checkbox"/> marié(e)	<input type="checkbox"/> veuve	la date du testament?
<input type="checkbox"/> divorcé(e)		

(Cocher) Non Oui
 Si « oui », donner les raisons de la demande d'homologation. Préciser dans une annexe jointe.

Est-ce qu'un témoin au testament (ou codicille), ou est-ce que la personne signant pour le testateur, ou le conjoint de cette personne est bénéficiaire?

(Cocher) Non Oui Si « oui », préciser dans une annexe jointe.

Valeur de la succession

	Biens personnels	Biens réels (Net)	Total
Inclure la valeur de tous les biens qui appartenaient à la personne décédée au moment du décès, à l'exception des biens réels situés à l'extérieur du Nouveau-Brunswick.	\$	\$	\$

Seule l'assurance payable à la succession doit être incluse. Ne pas inclure les biens détenus conjointement et transmis pour cause de survie.

Si un exécuteur testamentaire nommé au testament n'est pas un requérant, expliquer pourquoi. Ajouter une annexe si l'espace manque.

Affidavits d'attestation (Annexer une autre feuille pour les affidavits supplémentaires)

Je soussigné, dirigeant fiduciaire désigné aux présentes, déclare sous serment (ou affirme solennellement) :

- Que je suis un dirigeant fiduciaire de l'exécuteur testamentaire constitué en corporation désigné au testament, que je suis âgé d'au moins dix-neuf ans et que je suis autorisé à présenter cette demande.

